Palm Beach multimillionaire Jeffrey Epstein has been a free man, despite sexually abusing dozens of underage girls according to police and prosecutors. His victims have never had a voice, until now. BY EMILY MICHOT

## HOW A FUTURE TRUMP CABINET MEMBER GAVE A SERIAL SEX ABUSER THE DEAL OF A LIFETIME

BY JULIE K. BROWN

NOV. 28, 2018 | EN ESPAÑOL



A decade before #MeToo, a multimillionaire sex offender from Florida got the ultimate break

POR Julie K. Brown 28 de noviembre de 2018

Iln English Logotipo de Perversión de la Justicia Una década antes del #MeToo, un delincuente sexual multimillonario de Florida obtuvo la oportunidad definitiva. En una bochornosa mañana de octubre de 2007, el principal fiscal federal de Miami, Alexander Acosta, tenía una cita para desayunar con un ex colega, el abogado de Washington, D.C., Jay Lefkowitz. Fue una reunión inusual para el entonces fiscal de 38 años, una estrella republicana en ascenso que había ocupado varios puestos en la Casa Blanca antes de ser nombrado fiscal federal. abogado en Miami por el presidente George W. Bush.

En lugar de reunirse en la sede del fiscal en Miami, los dos hombres, ambos con raíces profesionales en el prestigioso bufete de abogados Kirkland & Ellis de Washington, se reunieron en el Marriott en West Palm Beach, a unas 70 millas de distancia. Para Lefkowitz, de 44 años, un ciudadano estadounidense. Enviado especial a Corea del Norte y abogado corporativo, la reunión fue crítica. Su cliente, el multimillonario de Palm Beach Jeffrey Epstein, de 54 años, fue acusado de reunir una gran red de niñas menores de edad, similar a una secta, con la ayuda de jóvenes reclutadoras, para obligarlas a realizar actos sexuales detrás de los muros de su opulenta mansión frente al mar con tanta frecuencia. como tres veces al día, según descubrió la policía de la ciudad de Palm Beach.

La casa de Jeffrey Epstein frente al mar en Palm Beach en El Brillo Way. Además de su casa en Palm Beach, Epstein posee una residencia en la ciudad de Nueva York y en una isla privada en Estados Unidos. Islandia. Epstein ha sido acusado de abusar sexualmente de cientos de niñas en sus casas.

La casa de Jeffrey Epstein frente al mar en Palm Beach en El Brillo Way. Además de su casa en Palm Beach, Epstein posee una residencia en la ciudad de Nueva York y en una isla privada en Estados Unidos. Islandia. Epstein ha sido acusado de abusar sexualmente de cientos de niñas en sus casas. Emily Michot <a href="mailto:emichot@miamiherald.com">emichot@miamiherald.com</a>

El excéntrico administrador de fondos de cobertura, entre cuyos amigos se encontraban el ex presidente Bill Clinton, Donald Trump y el príncipe Andrés, también era sospechoso de traficar con niñas menores, a menudo del extranjero, para fiestas sexuales en sus otras casas en Manhattan, Nueva York. México y el Caribe, según muestran los registros judiciales y del FBI. Enlace de imagen interactivo Interactivo: El abusador sexual Jeffrey Epstein estaba rodeado de gente poderosa.

He aquí una muestra Frente a una acusación federal de 53 páginas, Epstein podría haber terminado en una prisión federal por el resto de su vida. Pero en la mañana del desayuno, se llegó a un acuerdo: un acuerdo de declaración de culpabilidad extraordinario que ocultaría el alcance total de los crímenes de Epstein y el número de personas involucradas. Epstein no solo cumpliría solo 13 meses en la cárcel del condado, sino que el acuerdo, llamado acuerdo de no procesamiento, esencialmente cerró una investigación en curso del FBI sobre si hubo más víctimas y otras personas poderosas que participaron en los crímenes sexuales de

Epstein, según a un examen del Miami Herald de miles de correos electrónicos, documentos judiciales y registros del FBI.

El pacto exigía que Epstein se declarara culpable de dos cargos de prostitución en un tribunal estatal. Epstein y cuatro de sus cómplices nombrados en el acuerdo recibieron inmunidad de todos los cargos penales federales. Pero lo que es aún más inusual es que el acuerdo incluía una redacción que otorgaba inmunidad a "cualquier posible co-conspirador" que también estuviera involucrado en los crímenes de Epstein.

Estos cómplices o participantes no fueron identificados en el acuerdo, lo que deja abierto a interpretación si posiblemente se refería a otras personas influyentes que estaban teniendo relaciones sexuales con niñas menores de edad en las distintas casas de Epstein o en su avión.

Como parte del acuerdo, Acosta acordó, a pesar de que una ley federal establecía lo contrario, que el trato no sería divulgado a las víctimas. Como resultado, el acuerdo de no procesamiento se selló hasta que fuera aprobado por el juez, evitando así cualquier posibilidad de que las niñas, o cualquier otra persona, pudiera presentarse ante el tribunal e intentar descarrilar el proceso.

Esta es la historia de cómo Epstein, respaldado por fondos ilimitados y representado por un poderoso equipo legal, pudo manipular el sistema de justicia penal, y cómo sus acusadores, todavía traumatizados por su pasado, creen que fueron traicionados por los mismos fiscales que prometieron para protegerlos.

"No creo que a nadie le hayan dicho la verdad sobre lo que hizo Jeffrey Epstein", dijo una de las víctimas de Epstein, Michelle Licata, que ahora tiene 30 años. "Arruinó mi vida y la de muchas niñas.

La gente necesita saber qué hizo y por qué no fue procesado para que no vuelva a suceder". Ahora el secretario de Trabajo del presidente Trump, Acosta, de 49 años, supervisa una enorme agencia federal que supervisa las leyes laborales del país, incluida la trata de personas.

Hasta que se informó que había sido eliminado el jueves, un día después de que esta historia se publicara en línea, Acosta también había sido incluido en las listas de posibles reemplazos del ex fiscal general Jeff Sessions, quien renunció bajo presión a principios de este mes. Acosta no respondió a numerosas solicitudes de entrevista ni respondió consultas por correo electrónico.

Alex Acosta fue el estadounidense. abogado del sur de Florida cuando negoció el fin de la investigación federal de Jeffrey Epstein.

Alex Acosta fue el estadounidense. abogado del sur de Florida cuando negoció el fin de la investigación federal sobre Jeffrey Epstein.

Universidad Internacional de Florida Pero los registros judiciales revelan detalles de las negociaciones y el papel que desempeñaría Acosta Lea más en: https://www.miamiherald.com/news/local/article220097825.html#storylink=cpy